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REQUERIMENTO 0364/2024

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado À SECRETÁRIA DE MEIO
AMBIENTE, QUE JUNTO AO SETOR COMPETENTE, VERIFIQUE A POSSIBILIDADE DE
FIRMAR NOVAMENTE CONVÊNIO COM O HOSPITAL VETERINÁRIO DA FAIT, PARA
REALIZAÇÃO DE CONSULTAS, EXAMES E PROCEDIMENTOS EM ANIMAIS PERTENCENTES
À POPULAÇÃO.

JUSTIFICATIVA

Venho por meio deste, respeitosamente requerer que seja verificada a possibilidade de firmar
novamente convênio com o Hospital Veterinário da FAIT, visando a realização de consultas,
exames e procedimentos em animais pertencentes à população de Itapeva, principalmente de
baixa renda e para as protetoras. O pedido aqui exposto leva em consideração alguns fatores,
conforme listado abaixo: - Acesso à Saúde Veterinária: Muitos cidadãos não possuem condições
financeiras para arcar com os custos de consultas e exames veterinários. A falta de cuidados
médicos para os animais pode resultar em um aumento de doenças que afetam diretamente a
qualidade de vida dos animais e dos humanos que com eles convivem. - Prevenção de Doenças:
Exames e consultas veterinárias regulares são fundamentais para a prevenção de zoonoses -
doenças que podem ser transmitidas entre animais e humanos. A detecção precoce e o tratamento
adequado de doenças como leptospirose, toxoplasmose e raiva são essenciais para garantir a
saúde pública. - Bem-Estar Animal: O acesso a cuidados veterinários assegura que os animais
recebam o tratamento necessário para uma vida saudável e digna. Além disso, promove uma
convivência harmoniosa entre animais e humanos, evitando situações de abandono e maus-tratos.
- Responsabilidade Social: Um convênio com o Hospital Veterinário da FAIT permitirá que
profissionais da área veterinária possam exercer sua profissão de forma mais ampla, contribuindo
para a formação de futuros veterinários comprometidos com a saúde pública e o bem-estar animal.
Portanto, solicito à Secretaria do Meio Ambiente que juntamente com o Sr. Prefeito, considerem a
possibilidade de estabelecer novamente um convênio com o Hospital Veterinário da FAIT, visando
a oferecer serviços veterinários à população de baixa renda. Essa iniciativa não só contribuirá para
a saúde e bem-estar dos animais, mas também terá um impacto positivo na saúde pública,
prevenindo a disseminação de doenças. Aguardo retorno dentro do prazo regimental de 15 dias,
aproveito o ensejo para reiterar protestos de elevada estima e consideração. Atenciosamente.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 11 de julho de 2024.
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